

PASTOR: Rev. Martin Madero **ASSOCIATE:** Rev. Patrick Torres **DEACONS:** Sergio Islas, Carlos Rivas, Joseph Bernal

ST FRANCIS XAVIER

CATHOLIC COMMUNITY



ENGLISH MASSES

Sunday: 7am - 9am
12:30pm

MISAS EN ESPAÑOL

Sábado: 5pm
Domingo: 8:10am - 11am
2pm - 3:30pm - 6pm

WEEK DAYS / ENTRE SEMANA

Monday - Friday:

7.25am (Bilingual / Biligüe)
7pm Español

ADORATION OF THE BLESSED SACRAMENT

ADORACIÓN AL SANTÍSIMO
El 1er Viernes del Mes 7:30pm



ST FRANCIS XAVIER

CATHOLIC COMMUNITY

ANOINTING OF THE SICK MASS

MISA Y UNCIÓN DE ENFERMOS

Every 3 Months: On the third Wednesday of the month at 11am
Cada 3 meses: el tercer miércoles del mes a las 11am

CONFESIONS / CONFESIONES

Friday: 5:30pm Saturday: 4pm
Viernes: 5:30pm Sábados: 4pm



PARISH OFFICE HOURS

HORARIO DE LA OFICINA

1(562) 699-8527

Monday - Friday
Lunes a Viernes:
9am - 7pm

Saturday / Sábado: 9am - 5pm
Sunday / Domingo: 8am - 3pm

RELIGIOUS EDUCATION

EDUCACIÓN RELIGIOSA

Sister Petrita López
1(562) 699-7517

Tuesday - Friday

Martes a Viernes 3pm - 8pm
Saturday - Sábado: 8am - 3pm



ST. FRANCIS XAVIER

CATHOLIC COMMUNITY

EVANGELIO DEL DOMINGO 16 DE AGOSTO: REFLEXIÓN DE MONSEÑOR ENRIQUE DÍAZ DÍAZ



San Mateo 15, 21-28: "Mujer, ¡qué grande es tu fe!"

Polvo, tristeza, abandono y extrema pobreza es lo que se aprecia al acercarse a aquella pobre casa. Bueno, casa es un decir. Unas cuantas tablas derruidas, mal colocadas, cubiertas con unas láminas que dan más la apariencia de una cueva que de casa, y por dentro un estrecho espacio lleno de suciedad. Su "propietaria", una anciana indígena en el extremo de los abandonos. Sostenida por dos palos en lugar de bastones, casi se arrastra para salir a nuestro encuentro. No tiene a nadie, hace años que abandonó su comunidad y se vino a la ciudad esperando hallar refugio. El idioma, la ancianidad y la enfermedad no le permiten moverse y sólo está a expensas de la compasión de alguno de sus vecinos. Mujer, anciana, indígena, como extranjera en su propia tierra ¿Tendrá también derechos? Hay un mundo de marginación y pobreza, apenas disfrazado, en las colonias de las ciudades.

Las palabras de Isaías suenan como una utopía muy lejana aun para los israelitas. No quieren casi ni tomarla en cuenta. Ya tienen bastante con sus propios problemas como para imaginar que su templo se llena de extranjeros y que se hace santuario de todos los pueblos. Está bien que Isaías diga: "Velen por los derechos de los demás, practiquen la justicia, porque mi salvación está a punto de llegar y mi justicia a punto de manifestarse". Sí, pero ellos entienden la justicia sólo para ellos mismos y la salvación sólo para su pueblo. Como si la justicia y la salvación tuvieran fronteras que no pudieran traspasar. El Señor proclama a través de Isaías que su salvación y su justicia deben llegar a todos los pueblos. Es el grito de miles de migrantes que buscan justicia y que quieren salvación integral y que sólo encuentran abandono y hostilidad, pero hemos puesto barreras y cortinas para ocultar la pobreza y no ver el dolor. Exigimos justicia sólo para nosotros y esperamos salvación sólo a nuestro gusto. Somos capaces de exigir nuestros derechos, pero nos olvidamos de los derechos de los demás. Tenemos miedo al que viene de lejos, al que es diferente y pensamos que sólo son hermanos los que viven junto a nosotros. El Señor es Padre de todos y nos hermana a todos, es quien ha hecho los cielos y la tierra para casa común de todos los pueblos. ¿Por qué nosotros ponemos fronteras y discriminamos a los que vienen de lejos?

Al igual que algunos pueblos en la actualidad, el pueblo de Israel, en el Antiguo Testamento consideraba a los extranjeros como paganos y les negaba el trato y los derechos de hermano. Sin embargo, hay textos muy bellos que cuestionan profundamente estas actitudes. Así nos lo muestra el texto de Isaías y muchos otros que abren la justicia y la salvación a todos los pueblos porque nuestro Dios es Dios de todos. Últimamente se han hecho muchas marchas y muchas manifestaciones a favor de los migrantes, sin embargo, la actitud discriminatoria sigue siendo la misma y la situación que deploramos para nuestros connacionales, la vemos como normal y justificada de parte nuestra hacia los centroamericanos. De igual forma, los campesinos emigran a las ciudades y llegan con toda clase de desventajas: la cultura, la ignorancia de la ciudad y sus retos, la necesidad del trabajo, el hambre... En la ciudad, lejos de mirarlos como hermanos, los vemos como adversarios o abusamos de ellos pagando sueldos miserables, cometiendo injusticias y despreciándolos abiertamente. Las palabras de Isaías son

también para nosotros. Tendremos que cambiar de actitudes y buscar caminos para hacer menos difícil e inhumana esta situación. Si miramos al que viene de lejos y con necesidad como hermano, seguramente nuestra actitud cambiará radicalmente. Luchemos por tener leyes más justas y equitativas también para estos hermanos. Ayudemos y demos apoyo con verdadero amor a quienes hoy se encuentran en tierras extrañas para ellos y requieren de nuestra ayuda.

Atreverse es una de las características del hombre y de la mujer de fe. Nada de pasividades, nada de indiferencias, nada de conformismos. San Mateo nos presenta una mujer con todas las circunstancias en su contra: mujer, extranjera y con una hija poseída de la enfermedad (situación que la condena como a gente impura). Todo en contra y sin embargo se atreve a buscar la salvación de su hija. Los primeros resultados son desalentadores, las dificultades grandes y recibe del mismo Jesús el silencio y después una respuesta dura muy acorde con el pensamiento judío que se expresaba con desprecio de los extranjeros. Pero para ella no existen fronteras y acepta el reto. Transforma la imagen que Jesús le opone, y la presenta como la misma razón para ser atendida: "También los perritos se comen las migajas que caen de la mesa de sus amos". Es búsqueda, es atrevimiento, es fe. Y así también, recibe la más grande alabanza de Jesús y obtiene la salud para su hija. Hoy necesitamos atrevernos, buscar soluciones a los problemas, buscar nuevos caminos para esta nueva realidad, con la seguridad de que Jesús camina con nosotros. El éxito de la mujer cananea es atreverse e imaginar a un Dios que va más allá de las fronteras de los hombres y cuyo amor y misericordia superan todas las barreras. Cuando la fe y el amor se unen no tienen fronteras. Quizás el pecado más grave de nuestros días sea la pasividad y el conformismo con el cual nos cobijamos y nos escudamos para no actuar y no atrevernos a construir el Reino. Es cierto son grandes empresas, pero para eso nos ha llamado el Señor y para eso está presente en medio de nosotros. ¿Podremos atrevernos en la búsqueda o seguiremos quejándonos de todos nuestros problemas con los brazos cruzados y con la fe y la esperanza tibias?

¿Qué hay de fondo tras esta narración? Está toda la ideología del tiempo de Jesús donde Israel se autonombra como el único portador de las esperanzas de salvación y llamaba infieles a los otros pueblos. Adoptaba una postura intransigente ante los pueblos paganos llamándolos incluso "perros" como sinónimo de incrédulo y en contraposición de la "oveja", el arquetipo de la docilidad y pertenencia del pueblo. Por otro lado, está toda la discriminación y desprecio que la mujer israelita sufría considerada con frecuencia impura y ocasión de pecado. Xenofobia y discriminación a la mujer, dos lacras presentes también en nuestros ambientes. Jesús, a instancias de la mujer, rompe este muro discriminatorio y termina ofreciendo salvación y alabando la fe de aquella mujer extranjera. Precisamente de aquello de lo que más se enorgullecía Israel, su credo, ahora escucha una alabanza de fe, pero dicha en favor de una mujer, una mujer pagana, cananea. ¿Qué estamos haciendo nosotros frente a estos dos graves problemas?

Enciende, Señor, nuestros corazones con el fuego de tu amor a fin de que, amándote en todo y sobre todo difundamos tu amor entre todos los hombres, respetemos la dignidad de cada uno, en especial de la mujer y los extranjeros, y hagamos vida el Evangelio de tu Hijo, Jesús. Amén.



POPE ASKS FOR MARY'S INTERCESSION TO OVERCOME PANDEMIC

Overcome the unseen enemy.

On 15 August 1920, the Polish Army won a decisive victory over Soviet forces at the Battle of Warsaw, which was attributed to Mary's intercession. The day is also marked as Polish Armed Forces Day.

"May the Mother of God today help humanity to defeat the coronavirus," said Pope Francis, "and may she assure generous blessings for you, your families, and all the Polish people."

He also expressed his spiritual support for the hundreds of Catholics taking part in a pilgrimage to the Shrine of the Black Madonna of Częstochowa.

"May this pilgrimage, undertaken with care due to the pandemic, be for all a moment of reflection, prayer, and fraternity in faith and love," he prayed.

Guide along pilgrim way

In his greetings to the English-speaking faithful, Pope Francis encouraged everyone to prepare themselves to celebrate the feast of the Assumption of Mary.

"May she guide our pilgrimage toward the fullness of Christ's promises," he said.

The Pope told the German-speaking faithful that the upcoming Solemnity "reveals the sublime dignity which God has bestowed upon humanity."

"Let us ask the Lord for the grace of the humility of His Servant, so that He might do great things in us as well."

Model of solidarity

Our Lady of the Assumption is also the patroness of France. Pope Francis prayed the Mary might "strengthen [the] faith and hope" of the French people.

"May she help you always to resist selfishness, indifference, and individualism to build a more fraternal society built on solidarity."

ABUSO DOMÉSTICO.

TODO CRISTIANO ES RESPONSABLE DE LA SEGURIDAD DEL PRÓJIMO

Isabella Piro

¿Qué es el abuso doméstico? ¿Cuáles son las estadísticas al respecto? ¿Qué dice la Iglesia al respecto y qué se puede hacer para combatirlo? Estas y otras preguntas se responden en el folleto producido por el Consejo Nacional de Mujeres Católicas del Reino Unido (NBCW)

El subsidio de 30 páginas, titulado "Aumentar la concienciación sobre el abuso doméstico", se centra en la violencia en el hogar contra las mujeres, los niños, los jóvenes, los ancianos y las minorías étnicas, y ofrece elementos de reflexión sobre la doctrina pertinente de la Iglesia y recursos útiles para las víctimas y los supervivientes. En un momento en el que la pandemia de Covid-19 ha visto un aumento de los casos de abuso doméstico", comenta el Padre Abad Hugh Allan, la persona de contacto de la NBCW en la Conferencia Episcopal de Inglaterra y Gales, "este libreto es un excelente recurso para todos". De hecho, reafirma que "la seguridad de cada persona, como criatura de Dios, es responsabilidad de todos los cristianos". Por su parte, Margaret Clark, presidenta de la NBCW, escribe en el prefacio: "Este folleto tiene como objetivo principal concienciar a la Iglesia acerca del impacto devastador del abuso y la violencia doméstica. Esperamos que ayude a las víctimas a obtener el apoyo que necesitan a través de la atención pastoral de las parroquias, organizaciones e individuos". "Creemos", añadió Clark, "que promover una mayor conciencia del problema es la forma más efectiva para que los católicos ayuden a las víctimas de abuso doméstico.

Un crimen que no debe ocultarse a la comunidad

"El abuso doméstico es un pecado y constituye una violación de la naturaleza esencial del matrimonio", se lee en el libreto. "La Iglesia debe continuar aclarando este punto y animar al clero a contrarrestar a aquellos que explotan las Sagradas Escrituras para justificar la violencia en el hogar. Es, de hecho, "un crimen" y como tal "no debe ser ocultado a la comunidad". De ahí la exhortación a la cooperación entre la Iglesia y las organizaciones públicas y de voluntarios que se ocupan del tema, para poder ayudar a las víctimas y los supervivientes de la manera más completa posible. Por último, el libro recuerda que el matrimonio y las relaciones familiares se basan en "el amor, la confianza, el respeto y el apoyo mutuos entre todos sus miembros".



EL PAPA PIDE VER A TODAS LAS PERSONAS COMO MIEMBROS DE LA FAMILIA HUMANA

En la audiencia general de hoy, el Papa Francisco pidió al Señor “que nos conceda ojos atentos para ver en las personas, de cualquier raza, lengua o condición, miembros de la única familia humana”.

Y “que esta mirada se traduzca en acciones concretas de ayuda a los que más sufren, y de cuidado y respeto a nuestra casa común”.

Estas palabras fueron pronunciadas por el Santo Padre durante su habitual saludo a los fieles de lengua española en la audiencia general de los miércoles.

La de esta mañana, 12 de agosto de 2020, ha sido la segunda celebrada después del receso estivo del mes de julio, celebrada en la biblioteca del Palacio Apostólico debido a la emergencia sanitaria por la COVID-19 y transmitida al mundo por los medios de comunicación social.

La de hoy ha sido también la segunda catequesis de Francisco dedicada a “Sanar al mundo” en medio de la pandemia del coronavirus, titulada “Fe y dignidad humana”.

Mirar al prójimo como don

De este modo, el Papa señaló que la pandemia ha desarrollado “patologías sociales” que ignoran la dignidad de la persona y que fomentan “la cultura del descarte, transformando al ser humano en un bien de consumo”.

No obstante, el Pontífice recordó que, a la luz de la fe, Dios mira al hombre y a la mujer “no como objetos, sino como personas amadas y capaces de amar, creadas a su imagen y semejanza” y les confiere una “dignidad inalienable”.

Para los creyentes, “mirar al prójimo y a la creación como un don recibido del amor del Padre”, conduce “a no ser indiferentes, a estar atentos a quienes nos rodean; a sentir compasión y empatía, no desprecio y enemistad”, agregó.

POPE'S GENERAL AUDIENCE: IF WE DO NOT TAKE CARE OF ONE ANOTHER, WE CANNOT HEAL THE WORLD

‘May the Lord “restore our sight” so as to rediscover what it means to be members of the human family’

This morning’s general audience took place at 9.25 in the Library of the Vatican Apostolic Palace. The Holy Father began a new catechesis series on healing the world. After summarising his catechesis in various languages, the Holy Father addressed special greetings to the faithful. The general audience concluded with the recitation of the Pater Noster and the Apostolic Blessing. Here is the Vatican-provided unofficial translation:

Dear brothers and sisters, good morning!

The pandemic has highlighted how vulnerable and interconnected everyone is. If we do not take care of one another, starting with the least, with those who are most impacted, including creation, we cannot heal the world.

commendable is the effort of so many people who have been offering evidence of human and Christian love for neighbour, dedicating themselves to the sick even at the risk of their own health. They are heroes! However, the coronavirus is not the only disease to be fought, but rather, the pandemic has shed light on broader social ills. One of these is a distorted view of the person, a perspective that ignores the dignity and relational of the person. (la sua refers to person, not his or her) At times we look at others as objects, to be used and discarded. In reality this type of perspective blinds and fosters an individualistic and aggressive throw-away culture, which transforms the human being into a consumer good (cf. Apostolic Exhortation *Evangelii Gaudium*, 53; Encyclical *Laudato Si'*, [LS], 22).

REFLEJAR EL SOL – EL MISTERIO DE LA LUNA

Pbro. José Martínez Colín

Para saber

El 30 de julio fue lanzado hacia el planeta Marte una nave espacial (con el rover Perseverance) para que llegue en seis meses. La NASA ya tiene contemplado enviar once astronautas a Marte la próxima década, pero antes los enviará a la Luna, y será la primera vez que la mujer pise el satélite.

San Juan Pablo II consideraba el “Misterio de la Luna” al hecho de que nos alumbra sin tener luz propia. Nos invitaba a ser nosotros también reflejo del Sol que es Cristo. Con motivo de la fiesta de la Transfiguración del Señor el 6 de agosto, el Papa Francisco, a su vez, consideraba que Cristo es la Luz: “Los invito a todos a mantener su mirada fija en el rostro resplandeciente de Dios, para que ilumine los eventos de cada día”.

Para pensar

A veces se desconoce el papel que ha tenido la Iglesia en el desarrollo de la ciencia. El historiador de la ciencia J.L. Heilbron declaró que: «La Iglesia católica romana ha proporcionado más ayuda financiera y apoyo social al estudio de la astronomía durante seis siglos que ninguna otra institución, desde la Edad Media hasta la Ilustración» (The Sun in the Church).

Por ejemplo, 35 cráteres en la superficie lunar reciben el nombre de astrónomos, físicos y matemáticos jesuitas, en reconocimiento a sus grandes logros científicos sobre el estudio de la luna. El mayor cráter se llama Clavius, en honor a Cristóbal Clavio (1538-1612), jesuita que con Luis Lilio, concibió el calendario gregoriano, que es el que utilizamos hoy en día. Clavio fue un profesor que apoyó la teoría sobre el heliocentrismo del sistema solar y ayudó a que Galileo obtuviera su cátedra en la Universidad de Pisa. Asimismo, elaboró manuales de astronomía que se utilizaron en las universidades de toda Europa por siglos.

Otro cráter se llama Riccius, en honor a Matteo Ricci (1552-1610), misionero jesuita en China que introdujo la ciencia y las matemáticas occidentales en el Imperio medio. En el siglo XVII el científico jesuita Michel Florent van Langren creó el primer mapa real de la Luna. Los astrónomos jesuitas Riccioli y Grimaldi publicaron un esquema que constituye la base actual de la nomenclatura lunar.

Para vivir

La escena de la Transfiguración es una llamada para ver hacia el Cielo; como dijo el Papa Francisco, es un vistazo al Cielo en la tierra. Es recordar que estamos llamados a algo muy grande si somos fieles: a mirar a Cristo en su esplendor y, también, a tener un cuerpo glorioso.

A los Apóstoles que contemplaron a Jesús glorificado les ayudó afrontar su Pasión de una manera positiva, sin quedar abrumados. A nosotros también nos ha de ayudar a fortalecer nuestra fe y dar seguridad en nuestra esperanza.

Las zonas llanas de la Luna se conocen como maria, que es el plural latino de «mar». Es significativo que a la Virgen María se le llame «hermosa como la luna» (Ct 6,9) y se le identifique con la mujer que tiene la luna debajo de sus pies (Ap 12,1). La luna se ha usado como simbolismo mariano desde hace siglos. Ella, como nadie, es la plenitud del “Misterio de la Luna” al ser un reflejo fidedigno de su Hijo. La Virgen María es nuestro modelo para que iluminemos a nuestro alrededor, con nuestro ejemplo, con la luz de Cristo.




XX Domingo Tiempo Ordinario
 XX Sunday in Ordinary Time

Reading 1, Is 53:10-11
 Responsorial Psalm,
 Psalms 33:4-5, 18-19,20,22
 Reading 2, Heb 4:14-16
 Gospel, Mk 10:35-45

**GRUPOS / GROUPS**

Estudio de biblia	Diacono Sergio Islas	(562) 655-8097
Familia de Dios Padre	Antonio De Luna	(323) 592-7823
Grupo de Oración	Aurea Robles	(323) 799-3956
Grupo Guadalupano	Marcia García	(562) 479-5786
Hijos de la Divina Voluntad	Joel y María Lopez	(562) 282-2207
Holy Name	José Luis Moreno	(562) 396-6951
Jóvenes para Cristo	Rafael Reyes	(562) 781-8025
La Divina Misericordia	Erica Villanueva	(562) 480-4186
Movimiento Familiar Cristiano	Guillermo y Ana Moreno	(562) 201-7980
Prayer Group	Miguel y Margarita Corcio	(562) 818-8688
REMA	Alfonso y Esther González	(562) 307-9345
Warriors For Christ Youth Group	Alejandra Rodriguez	(562) 418-8221

ACTIVIDADES / ACTIVITIES

Al-Anon (La Familia)	Romelia García	(562) 479-6950
Alcoholic Anonymous	Martha Flores	(562) 692-8105
Alateen (Niños y Jóvenes)	Andres García	(323) 581-7807
Bereavement Ministry	Angel Hernández	(213) 910-3422
Encuentro Matrimonial	Jesús y Karina Contreras	(562) 280-8792
Escuela de la Fe	Dra. Ruth Hernández	(213) 483-8222
R.C.I.A / R.I.C.A	Deacon Joseph Bernal	(564) 619-9743
	Diacono Carlos Rivas	(323) 721-9212
Safeguard the Children	Miguel García	(562) 699-8527
Casa Santa Fe (Citizenship / Ciudadanía)		(562) 695-6621

MINISTERS / MINISTROS

Comunión de los Enfermos	Imelda López	(562) 699-9922	Hospitality	Paulino Alvarez	(626) 862-7030
	Guadalupe Beltrán	(562) 656-9488	Lectors	Deacon Joseph Bernal	(562) 619-9743
Eucharistic	Armando Fuentes	(562) 777-4248	Lectores	Jose y Bertha Morales	(323) 726-7056
Eucaristía	Rosa María Cuellar	(562) 551-0432	Altar Servers	Juan Machain	(323) 864-4862

CHOIRS / COROS

Victor Meza	(562) 692-6430	Benito Lopez	(562) 448-4467
Jesús Corona	(562) 948-2061	Narelyn Felix	(562) 201-2258
Al Burrola	(626) 571-6402	Jose Enriquez	(323) 479-5756